

# Antrag Nr. 24-O-12-0029

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Tempo-30-Zone im Bereich Kreuzberger Ring (Bereich zw. Hausnummer 1 und 32) und Tillpetersrech (CDU)

### Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

das entsprechende Amt zu beauftragen, das Gebiet der Straßen Kreuzberger Ring im Bereich zwischen den Hausnummern 1 bis 32 (Kreuzung Berliner Straße bis Kreuzungsbereich Hotel Toskana) und Tillpetersrech (ab Kreuzung Berliner Straße ) als Tempo-30-Zone einzurichten.

### Begründung:

In Wiesbaden-Erbenheim sind nahezu alle Nebenstraßen als Tempo-30-Zonen eingerichtet. Durch die verkehrliche Umgestaltung des hinteren Kreuzberger Rings und die Möglichkeit der neuen Verkehrsführung Richtung Anschluss Erbenheim-Süd ist der südliche Teil des Kreuzberger Rings zur Nebenstraße geworden, so dass dort die Vorteile der Tempo-30-Zone wirken können.

Ferner sind keine weiteren Maßnahmen aus unserer Sicht zu ergreifen, da obwohl total unüblich für einen 50er Bereich dort schon immer die „rechts-vor-links-Regel“ an den Kreuzungen (Bandkeramikerweg, Mühlhohle etc.) galt.

Wiesbaden, 04.07.2024

Auth  
Fraktionssprecher